

Parlamento de Suecia
24 de enero de 1986

Comité Nobel del Parlamento Noruego
Drammensveien 19
OSLO

Por la presente el abajo firmante, miembro del Parlamento Sueco, desea nominar a la Sra. Rosario Ibarra de Piedra, México, candidata para el Premio Nobel de la Paz de 1986.

Rosario Ibarra de Piedra es originalmente profesora de instituto de enseñanza secundaria de Monterrey. En abril de 1975 su hijo, Jesús Piedra Ibarra, desapareció luego de ser detenido por la policía. Todavía no existe aclaración oficial de lo acontecido.

La Sra. Ibarra de Piedra fundó la organización mexicana para la defensa de presos, perseguidos, desaparecidos y exiliados políticos (Comité Nacional Pro Defensa de Presos, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados Políticos), y es su presidente desde entonces.

Hoy día el comité tiene secciones en la mayoría de estados mexicanos. Su principio de trabajo es no tomar posición en relación a la culpabilidad de los detenidos "desaparecidos", únicamente demandando que sean presentados ante un tribunal competente, si hay delito que se puede castigar legalmente, o que sean puestos en libertad inmediatamente. El comité no está vinculado a ningún partido político.

Sin embargo, cuando el Partido Revolucionario de los Trabajadores se había especializado en cuestiones de derechos humanos, la Sra. Rosario Ibarra de Piedra aceptó la candidatura de PRT y algunos otros partidos minoritarios en las elecciones presidenciales de 1982. En las elecciones de 1985 fue elegida a la Cámara de Diputados. En su campaña electoral de 1982 la Sra. Ibarra recibía repetidas amenazas de muerte, también dirigidas contra su familia. Esos hostigamientos han continuado, y luego de ser elegida a la Cámara legislativa, la Sra. Ibarra recibió amenazas al efecto que ella u otro miembro de su familia sería asesinado si ella se atreviera a aceptar su legítimo sitio en la Cámara.

Basándome en lo presentado arriba, opino que la Sra. Rosario Ibarra de Piedra es una candidata digna para el Premio Nobel de la Paz de 1986, y la nomino consecuentemente.

Con saludos amistosos,

Hans Göran Franck
Miembro del Parlamento, abogado